



Siria, Líbano, Jordania e Iraq firman acuerdo de integración agrícola

Description

Los ministros de Agricultura de Siria, Jordania, Iraq y Líbano firmaron hoy en esta capital un documento para la cooperación y el intercambio comercial con el fin de lograr la integración agrícola entre los cuatro países vecinos.

El documento estipula la promoción de la colaboración agropecuaria y el intercambio de conocimientos, información y experiencias, además de la gestión conjunta de áreas protegidas en los cuatro países.

Abarca la cooperación en materia de lucha contra los incendios, el cambio climático, el fomento rural y agrícola, y la producción, sanidad animal y medicamentos veterinarios.

El ministro sirio de Agricultura, Mohammed Hassan Qatana, reveló que en virtud del convenio se presentarán proyectos de inversión conjunta como la construcción de instalaciones para ganado y forraje, y aclaró que el objetivo final de todos los esfuerzos es lograr la seguridad alimentaria.

Mientras el titular iraquí Abbas Al-Alawi dijo que este acuerdo es un punto de partida para el trabajo conjunto y la cooperación en el sector agrícola en el que trabaja y depende la mayoría de los pueblos árabes.

El memorando refleja los sinceros sentimientos fraternales entre los cuatro países y ayuda a lograr la integración en beneficio de los intereses de los pueblos, declaró el ministro jordano del sector, Khaled Hanifat.

De igual manera, el ministro libanés de Agricultura, Abbas Hajj Hassan, dijo que el acuerdo es un paso esencial para una acción árabe conjunta que comienza desde Damasco, y esperó que incluya a todos los países árabes en un futuro próximo.

Los ministros de Agricultura de los cuatro países vecinos concluyeron hoy su reunión en esta capital, que se celebra bajo el lema «Por una integración agroeconómica regional».

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023